

Die Sache mit dem Tod

Die Sache
mit dem Tod

Was ist
eigentlich
diese sache mit dem tod
nur weil er genau das gegenteil hält
was wir kennen
verstehen es absolut nicht
mit ihm umzugehen
und fürchten uns
als wär er einer dieser
giftigsten pilze
wovon man lieber die finger lässt

nun ja
könnten wir es
so wäre dies
keine überlegung wert
aber er kommt eben wenn er kommt
und holt hier auf erden ab
wann und wen er will
oftmals vergisst in unhöflichkeit
sogar anzuklopfen
und schnappt ein leben
in sekundenschnelle

doch gerade dann

wenn es uns
zurück gebliebenen
vor schmerzen fast die seele erdrückt
und der atem so schwer wird
im schrecken wo er auftaucht
sollten wir zugleich seine obhut wahrnehmen
denn irgendwie ist der tod
in seltsamster weise auch gelinde
für den der ohne leidensweg
direkt aus der lebendigkeit
des seins mit ihm zieht

um dieses

licht der unendlichkeit
kennen zu lernen
welches ihn dort bereits erwartet
und geborgen in die arme
schließt

aber wir

wir vermissen
die geliebten menschen
und fühlen diese leere
in den sehnsuchtsvollen
leisen tränen
unserer herzen

für uns bleibt der tod

unverständlich in seiner härte des abschieds ...

Alle Rechte bei der Autorin!

© **possum**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)